

Ribera Inteligente - GRAUS

Álamo blanco

Populus alba



El álamo blanco, o chopo blanco, se presenta siempre sobre terrenos húmedos. Recibe el nombre científico de *Populus*, del latín “popular”, por su gran abundancia y el término *alba*, del latín “blanco”, por el color de la cara inferior de sus hojas caducas. Posee una altura de 20 a 25 m y su copa es amplia e irregular.

El tronco es grueso y recto con la corteza lisa en los ejemplares jóvenes y agrietada en los viejos, con ramas que se extienden desde la base ofreciendo una agradable sombra. Sus frutos se dan en espigas colgantes formados por numerosas cápsulas de color verdoso que en la madurez liberan semillas algonosas. Florece en febrero y finales de abril.

Entre los principales usos del álamo blanco hallamos su madera, ligera, flexible y sin nudos, por lo que se emplea mucho en ebanistería y en la fabricación de pasta de celulosa para producir papel.